

2 AGOSTO | 2021

Con equipo de mujeres partió proyecto de mejoramiento de atenciones domiciliarias de salud

La iniciativa es llevada a cabo por Fundación BanAmor, con el apoyo de la Municipalidad de Quillota y el aporte de Colbún, buscando reforzar las prestaciones de salud en terreno.

Un nuevo equipo conformado por doctora, enfermera, kinesióloga y transportista es el encargado de reforzar en terreno a los centros locales de salud de Quillota y así mejorar los niveles de cobertura en la zona, a partir de una iniciativa impulsada por Fundación BanAmor, en conjunto con la Municipalidad de Quillota y con el apoyo de la empresa Colbún por medio de su Complejo Nehuenco.

El “Proyecto de Mejoramiento de Atenciones en Terreno”, que partió en julio y tendrá una duración de tres meses, busca aumentar la cobertura de las prestaciones de salud realizadas en domicilio, incrementar el número de usuarios beneficiados y apoyar a los equipos de atención a pacientes Covid.

El nuevo equipo de salud en terreno permite brindar distintas prestaciones a la comunidad quillotana como evaluaciones, tratamientos médicos, curaciones (simples y avanzadas), fleboclisis, tomas de sangre y orina, instalación de sonda (vesical y nasogástrica), control de signos vitales, instalación de vías subcutáneas, administración de tratamiento inyectable, y kinesioterapia motora y respiratoria en personas con diagnósticos terminales, neurológicos y/o con Covid.

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón Sánchez, destacó lo importante que es la colaboración en estos procesos, principalmente en pandemia, en que la salud y la atención oportuna, fundamentalmente a las personas mayores, ha sido una prioridad en esta comuna. “Gracias a la coordinación y gestión de la Fundación Banamor, gracias al aporte de la Empresa Colbún y la Municipalidad de Quillota, contamos con un equipo de salud que visita los domicilios a personas que por requerimiento por temas covid y enfermedades crónicas hoy puede contar con un equipo de salud multidisciplinario, que no sólo atiende el requerimiento médico, sino que efectúa un proceso de acompañamiento y cobijo. Cuando somos capaces de colocarnos de acuerdo y entender que el objetivo de cualquier gestión pública es el ser humano se logra este tipo de proyectos en convenio y colaboración”, sostuvo.

Por su parte, Paola Pizarro, directora ejecutiva de Fundación Banamor indicó que “como Fundación nos colocamos a disposición desde que comenzó la pandemia, trabajando en conjunto con la Municipalidad de Quillota y el mundo privado para apoyar esta crisis que estamos enfrentando, apoyando con soluciones a las comunidades que más lo necesitan.

Ya llevamos un año buscando todos los recursos disponibles para que las instancias de salud de la comuna puedan dar respuesta a la comunidad, ya sea con implementos de protección y atención, por ejemplo, la atención domiciliaria, la residencia temporal y otros proyectos en esta área destinados a enfrentar esta crisis sanitaria y entregar un poco de tranquilidad a las personas que lo han pasado tan mal”.

“La labor que se está realizando en la comuna es bastante relevante en cuanto a salud y en la medida que podemos aportar con un grano de arena a las distintas iniciativas que se están realizando lo vamos a seguir haciendo, como fue en su momento el proyecto de residencia temporal para adultos mayores, la entrega de insumos de salud y prontamente el proyecto para mejorar la atención del Cesfam de San Pedro”, señaló el jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones de Colbún Zona Norte, Gonzalo Palacios.

Finalmente, Josmereli Blanco, doctora a cargo del equipo de salud, planteó que “ya llevamos más de 50 atenciones desde el 12 de julio, fecha en que comenzamos con las atenciones. Nos sentimos bendecidos de poder atender a los pacientes, principalmente personas mayores. Nos hemos encontrado con muchas personas con depresión por lo que estamos viviendo, por eso, además de la atención clínica post covid u otra enfermedad que entregamos, hemos sido un apoyo emocional para las personas”

Cabe destacar que los principales beneficiarios del proyecto serán personas adultas, pacientes por Covid y en cuidados paliativos, y adultos mayores de Quillota con patologías y derivaciones médicas.

En este caso, la meta es duplicar las 275 atenciones realizadas actualmente por los equipos de salud en terreno desde enero a junio de este año.
